



Hessischer Verdienstorden für Dr. Hans-Henning Wiegmann aus Schlangenbad

Hessischer Verdienstorden für Dr. Hans-Henning Wiegmann aus Schlangenbad
Staatsminister Michael Boddenberg: "Mir Ihrem vorbildlichen Engagement haben Sie vielen Menschen unvergessliche Stunden bereitet"
Der Hessische Minister für Bundesangelegenheiten und Bevollmächtigte des Landes beim Bund, Staatsminister Michael Boddenberg, hat heute dem Sprecher der Geschäftsführung der Henkell & Co. Sektellerei KG und persönlich haftenden Gesellschafter der Dr. August Oetker KG, Dr. Hans-Henning Wiegmann aus Schlangenbad, den Hessischen Verdienstorden am Bande überreicht. "Mit Ihrem vorbildlichen ehrenamtlichen Engagement haben Sie dazu beigetragen, vielen musik- und kulturbegeisterten Menschen unvergessliche Momente zu bereiten. Damit bereichern Sie unsere Gesellschaft und deshalb freue ich mich, dass ich Sie heute als Dank und Anerkennung mit dem Hessischen Verdienstorden auszeichnen darf." So würdigte Staatsminister Boddenberg das Wirken von Dr. Hans-Henning Wiegmann in seiner Laudatio.
Vor über drei Jahrzehnten begann der Diplom-Kaufmann Hans-Henning Wiegmann seine Karriere im Oetker-Konzern und übte zahlreiche Leitungsfunktionen aus, bis er 1997 zum Generalbevollmächtigten des Unternehmens wurde. In dieser Position zuständig für die Sparte Wein, Sekt und Spirituosen setzte sich der gebürtige Oldenburger seit Jahren für die Aufrechterhaltung des kulturellen Engagements der Henkell & Co. Sektellerei ein. "Die Konzerte auf Henkellsfeld oder das Rheingau Musik Festival genießen auch dank des Einsatzes und der Unterstützung von Hans-Henning Wiegmann internationale Anerkennung", so Staatsminister Boddenberg, um im Anschluss auch den herausragenden Einsatz des 65-Jährigen im Rahmen der zahlreichen klassischen Konzerte zur Förderung junger Talente oder des Wiesbadener Projektes "Ihnen leuchtet ein Licht" hervorzuheben. Mit gleichem Elan bereichert der Sprecher der Geschäftsführung der Sektellerei mit der "Deinhard-Stiftung" und dem "Mittelrhein-Musik-Festival" das kulturelle Leben an Rhein und Mosel mit unzähligen Konzerten und Veranstaltungen in den Bereichen Kunst und Kultur.
Zudem war Wiegmann sechs Jahre Präsident des Zentralverbandes der deutschen Werbewirtschaft (ZAW). Während seiner Amtszeit hat er sich mit großem Einsatz für die Interessen aller am Werbegeschäft Beteiligten und insbesondere für den Erhalt der Werbefreiheit eingesetzt. Noch heute ist er Präsident des Deutschen Werberats und Präsident des Verbandes Deutscher Sektellereien.
Trotz seiner umfangreichen beruflichen Aufgaben hat Dr. Hans-Henning Wiegmann ebenso engagiert eine Vielzahl von ehrenamtlichen Funktionen wahrgenommen. Hierfür gebührt ihm unser Dank und unsere Wertschätzung. Ich freue mich, dass ich Sie heute mit dem vom Hessischen Ministerpräsidenten verliehenen Verdienstorden auszeichnen darf", so Minister Boddenberg abschließend.
Pressestelle: Staatskanzlei
Pressesprecher: Staatssekretär Michael Bußer, Sprecher der Landesregierung
Telefon: (0611) 32 39 18, Fax: (0611) 32 38 00
E-Mail: presse@stk.hessen.de
img src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=516743" width="1" height="1"/>

Pressekontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

presse@stk.hessen.de

Firmenkontakt

Hessische Landesregierung

65183 Wiesbaden

presse@stk.hessen.de

Mitglieder der Hessischen Landesregierung: Volker Bouffier, Ministerpräsident Michael Bußer, Sprecher der Landesregierung Michael Boddenberg, Minister für Bundesangelegenheiten Eva Kühne-Hörmann, Ministerin für Wissenschaft und Kunst Boris Rhein, Minister des Innern und für Sport Dieter Posch, Minister für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung Thomas Schäfer, Finanzminister Lucia Puttrich, Ministerin für Umwelt, Energie, ländlichen Raum und Verbraucherschutz Stefan Grütner, Sozialminister Dorothea Henzler, Kultusministerin Jörg-Uwe Hahn, Minister für Jusitz, Integration und Europa